

# 出張報告書

令和 1 年 9 月 2 日

会派名 志誠会

会長 立崎 聰一様

出張者氏名

近藤 憲治



下記のとおり出張したので報告します。

記

出張期間	令和1年8月30日(金) ~ 令和1年8月31日(土) [2日間]							
出張概要	①	月日	8月30日	市町村名	札幌市	会場		
		目的	起業家支援セミナー					
		テーマ	・ICTを活用した新たな起業モデルを伝えるセミナーに参加。					
	②	月日		市町村名		会場		
		目的						
		テーマ						
	③	月日		市町村名		会場		
		目的	移動日					
		テーマ						
	④	月日		市町村名		会場		
		目的						
		テーマ						
所見	別紙のとおり							
備考								

※所見については、別紙(任意様式)で作成して下さい。

## 起業家支援セミナー（札幌）

地域で新たに事業を興す起業家をより一層増やしたい、との想いを念頭に、日本全国で起業家の支援に力を尽くしている元アップル・ジャパン代表取締役社長・山元賢治氏の講演を札幌で拝聴した。iPhone の日本市場での展開を一手に任せられた山本氏のアップルと出会うまでの話、そしてスティーブ・ジョブズとの出会い、さらには、それらのビジネス経験から得た智慧と若い経営者や起業家に伝えたいメッセージと盛りだくさんの内容であった。まず、我が国は確実に国力が落ち、人口が減り、経済はシユリングクしている。その一方で、アジアを中心とした新興国が若い人口構成を力に一気に力を付けている。若い起業家はそこで生き残る覚悟がいるという点を強調していた。そして、「日本は少しぬるま湯になっていやしないか」との指摘。若い起業家への覚悟を求めた。また、イノベーションに必要な「think different」の精神。また、主語を曖昧にせず「私はこう思う」「私はこうしたい」という話し方の大切さ、最後はあらゆる分野で「私が当事者である」という「representative」のマインドを持つことを呼びかけた。あつという間の 90 分であった。世界と渡り歩いた人はこうも肝が据わるのか、あつという感服した次第だ。是非とも網走でも定期的にお話をいただく機会を創りたいものである。